



## La pat'mobil (2003-2004)

publié le 28/09/2009

### [La pat'mobil](#)

Cette page a été copiée sur le site de la [mairie de Coulonges sur l'autize](#)

Cette action a été réalisée durant l'année 2003-2004.

Massacre dans la nuit

C'est le titre du film d'animation créé par un groupe de collégiens dans le cadre des activités extra-scolaires proposées par le service enfance jeunesse du Val d'Autize.

Depuis le mois de janvier, une trentaine d'élèves volontaires viennent, par petits groupes, participer au projet de réalisation du film sous la conduite de Gaël, l'animateur et l'instigateur de l'atelier " pât' mobile ".

Inspiré par des films d'animation en pâte à modeler tels que "**Chicken-run**" ou "**Wallace et Gromit**", Gaël s'est lancé dans l'aventure de la création avec le soutien de Mme Gachignard, principal du collège Henri Martineau.

"C'est un projet original et créatif qui fait appel à toutes sortes de compétences. Gaël a de bonnes idées ", déclare t-elle.

Dans un premier temps les élèves de 4e ont écrit le scénario avec Mme Lantuit, professeur de français. Puis il a fallu construire un studio, créer les décors, modeler les personnages et filmer à l'aide d'un appareil photo numérique. Vingt-cinq images par seconde sont nécessaires pour réaliser l'animation.

Sandrine l'animatrice du "Plan'net" assiste les élèves dans la partie informatique. Il s'agit de transformer les photos en film à l'aide de logiciels, d'ajouter du son et de procéder au montage.

Le film a été présenté en septembre à Parthenay, dans le cadre du Festival du court-métrage.

L'histoire ?

L'aventure étonnante de deux dentiers qui prennent vie, la nuit.

Suspense !

Les auteurs, réalisateurs, accessoiristes et metteurs en scène ne souhaitent pas en dévoiler davantage.

Mais regardez plutôt ...